である竹内廣さんにこんな たと思われるのもしゃくな 留守である。 いさん来白の予定。 共通のペンフレンド しかし、 して

ために白石を訪れた。私伊奈かっぺいさんが撮影 巌流島の対決はまたお

葉桜になっ たころ

川井市長の

ウィット

てきた。

ただし書

のセーフガ

ド適用につ

いて国に要望をし

カ

まわった。

どうせ県内版に出るだけだろうと'た。 報道陣がワンサと押し掛けて

全国版で流

れ

たら

元になるようだ。 は災いの元と言うが、 とくさり説教を聞かせて

最後に私のこと。

たものが送られ ハガキをコピー さんからは、

両方

総裁として後始末をした人にふさわし

Rまた仙台に逃げ はのい・・・』 市

レた

」とつぶや

日銀理事から長得楽シマザレバロ

る

夜十時すぎに突然家に上がり

ハガ

書き方がどうのこう

の込ん

のロひで

帰っ

道ではつながっていないの がっていますよ。ただし がっていますよ。ただし 知事答えて「もちろんつな のすか。」と真顔である。副

見事である。

各議員会館と議事堂とは地下道でつながっ松木副知事が聞かれたという。「国会の

ようで、

うで、同じく竹内さんに「白石城『いろかっぺいさんも同じようなことを考えた

かれた。「この忙しヽこ

ト演奏を堪能して

と言っ

いさ。」と逃げた。ところが、ちらは危ないと思い、「勝手

「勝手に食っ

たら

本を読んで

るとい

宮

「決して、ファィきがついている。 竹内手形 公開の立場から... ありません。 ファイト るわけでは ファイ

日く『力があったのは奥さんだろう。』大上らしい。 先生も力があったんですね。』小生K君 (市職員、成城大学出身)『それは素晴 そんなことあるはずがない。が商売人。そして治雄君(私 の紘一君(彼がかつて家庭教師をした)『 もタノシイ男である。 感慨のこもった引用だと感動し 回の学長選挙の 我妻建治君が成城大学の学長になっ 就任の報を聞いた人たち、 早速祝賀会をしなければ。』 くじ引きで負けたという何と ときは、 早速ハガキを書いた。 相手と投票数がの学長になった。 三人の感想。 さす

しい。

あった。

概して悪評である。

ワカ

メの

果たせるか

な。

あちらこちらから反応が

となど分かるはずが

ない

なにをノコ

いちない

ゴっ 倒だから、

・私は山の市長です。

てお ち

「ご承知

ぶってな。」。

社長になる直前、(アイワイ)バン

、ホワイトキューブで赤坂ンク銀行社長の安斎隆さん。

みなさんからの素敵な 情報を待ってます!

水源保護地域が決まりました 公開による水道事業運営審議会



今年3月9日に施行した「水道水 源保護条例」による水源保護地域に ついて、白石市水道事業運営審議会 が5月11日、城北コミュニティーセ ンターで公開の審議会を開き、市が 示した原案を委員全員の賛成で了承 しました。

審議会が決定した水源保護地域は 広報4月号でお知らせした区域案の とおりで、市の面積の56%に当たる 約160km です。

市では審議会の答申を受けて、23 日に水源保護地域を指定しました。

おもいっきり遊んだよ



五月晴れとなった5月13日、益岡 公園の西側芝生広場で「こどもまつ り」が開かれ、親子連れなど約500人 が参加しました。

こどもまつりは、第一・第二児童 館の主催で毎年行われているもので 今年で25回目。ストラックアウト や輪投げ、人形劇など多彩なコー ナーが用意されたほか、みそおでん と麦茶が無料で振る舞われました。

まちかど・ズーム IN!



お元気で!



氷見志うさんに特別敬老祝い金を贈呈

100歳の誕生日を前にした東大畑の氷見志う(ひみし う)さん宅を4月20日に川井市長が訪れ、特別敬老祝い金 100万円を贈り、長寿を祝福しました。

志うさんは明治34年4月23日、長野県小諸町生まれ。 東京での暮らしが長く、平成9年10月に白石市に転入し てきました。現在は娘さん夫婦との3人暮らしです。

長生きの秘けつは「三食きちんと食べること」、楽しみ は「縫い物と、近くで開かれているふれあいサロンへ通う こと」と笑顔で話してくれました。

福岡中体育館改築工事安全祈願祭

福岡中学校体育館改築工事の安全祈願祭が4月20日、 川井市長や工事関係者が出席して行われました。

新体育館の床面積は1,609㎡で、校舎東側の白石川堤防 沿いに建てられ、今年11月末に完成の予定です。

設計には、ワークショップに参加した生徒、PTA、地 域住民などの意見が生かされ、高齢者や身障者にやさし いバリアフリーを加味し、地域住民に開放されるクラブ ハウスや、生徒の部室などを併設しています。



白石での滞在を満喫

ハーストビル市民団来白



ハーストビル市からビル・ピカリ ング市長夫妻など市民一行26人が 親善交流のため、4月22日から26日 まで白石に滞在しました。

滞在中、白石城やスパッシュラン ドパークなど市内の名所・旧跡見学 や、歓迎交流パーティーなどに臨み、 白石市民との交流を深めました。

碧水園では、琴の演奏や日本舞踊 を鑑賞したあと、お茶を体験。着物 姿の女性から、ちらしずしや抹茶の 振る舞いを受けて大変感激した様子 でした。

みどりを守ろう!育てよう!

市の花「ヤマブキ」を植樹

福岡蔵本の下原地区内(県道南蔵 王・白石線から総合福祉センターに 入る交差点付近の市有地)で「白石 市みどりの日」の4月29日、市の花 「ヤマブキ」の植樹が行われました。

これは、昨年のこけし村での植樹 に続いて行われたもので、今回が2 回目。参加したのは下原自治会など からの約30人で、植樹の仕方などの 説明を受けたあと、合計100本のヤ マブキを1本ずつ丁寧に植えました。

今後、植えられた樹木の維持管理 は下原自治会により行われます。



EIGO(英語)で話そう ワイワイ・ガヤガヤTalking

わいわいがやがやしながら気軽に 英語を学ぶイベントが4月28日、壽 丸屋敷で開かれました。



講師となったのは、白石市国際交 流員のカロライン・ケネディさん、 白石市外国語指導助手のステファ ニー・ヴァチアニさん、ジェフ・キ ヨオカさんの3人。参加した約40 人は昼食を取りながら、時折、日本 語混じりの英語?で自己紹介や白石 のまちの話題などを話しました。

次回は6月24日(日)午前11時から 壽丸屋敷で開かれる予定です。

6